
 

 

7 dicembre 2014 

Dio ci ama 
Lasciamoci amare 

La nostra santificazione è possibile 

Più che a noi stessi, Gesù si interessa alla nostra 
santificazione. Non è l'uomo che, per primo, si avvicina a Dio, 
ma è Dio che viene all'uomo come «un mendicante del cuore 
umano». Non siamo noi che corteggiamo il nostro Signore 
benedetto; è Lui che fa la corte a noi. Se lo amiamo, Egli 
considera il nostro amore «come una meravigliosa 
condiscendenza» da parte nostra. Egli non può fare a meno di 
amarci! «Può forse una donna dimenticarsi del suo bambino, 
sicché non abbia compassione del figlio delle sue viscere? E 
se questa potesse dimenticarsene, io però non mi dimenticherò 
di te» (Is 49,15). Così Dio ci ama, ci cerca e non permetterà 
che ci allontaniamo da Lui. 

(Pro Sanctitate: Daniel Considine) 

 

Doni spirituali ricevuti da Suor Maria Marta 

Chambon 

“Tu sei il canale delle mie grazie ... ma io voglioche tu sia 
sempre nascosta: sta a me far conoscere più tardi che è con 
questo mezzo che il mondo sarà salvato e anche attraverso le 
mani della mia Immacolata Madre”. 
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